夢見る Moon rover.

9月号

月組クラス通信

担任:山岡 桜子

夏休みが終わり、2学期が始まります。暑い夏ですが、皆様いかがお過ごしでしょうか。暑中見舞いのはがきも送っていただき、ありがとうございました。子ども達の夏の思い出の詰まった『たのしいなつやすみ』を通して、沢山のお話が聞けることを楽しみにしております。そして、2学期は運動会、音楽会…と、イベント盛りだくさんとなっております!子ども達と一緒に「どんなことがしたいか」「こうしてみたいな」を話しながら、毎日楽しんでいきたいと思います♪

本物のパンを作ってみよう!

パン屋さんにお客さんが来なくなったことが悲しくなった子ども達。なぜ来ないのか、聞いてみると「本物のパンじゃないからやん!」と少し怒り気味の月組さん(笑) そこから、小麦粉をこねて、食べられるパンを作ってみる事にしました。

小麦粉粘土で遊んだ経験から、小麦粉がお湯を入れてべちゃべちゃになっても、へっちゃらでした。どんどんこねていくと、まとまってきて綺麗な丸になりました。給食室さんに「発酵」をしてもらって、好きな形を作って、最後に焼いてもらいました。出来たパンはこんがり焼き色が付いていて、匂いもとっても良い匂い♪子ども達はニコニコしながら、「いただきまーす!」とパンを食べていました。そして、「美味しい!」「外はカリカリやけど、中はふわふわ~。」と嬉しそうに話していました。実際に作ってみる事で、感触であったり、匂いだったり、発酵で膨らんだりを感じることが出来て、良かったなと思います。

がしることが出来て、及がりにな

いらっしゃいませ~

いけるいけるマッサージ屋さんです!

美味しいパンを作った子ども達。しかし、本来の目的であるパン屋さんに並べるはずの「本物のパン」は皆が食べてしまいました。そこで、どうするか、話し合ってみました。

子ども達から「もう一度本物のパンを作りたい。」という声が多くありました。そこから「オーブンを買ったらいいねん。」との一言。お金が必要になってくる事を伝えると、働かないとお金はもらえないと子ども達は思っているようでした。すると、ある子が「いつも家でマッサージしたらお金もらえるで。」とアイデアを出してくれました。そこから、マッサージ屋さんが始まりました。マッサージを受けられるチケットを作ったり、マッサージの仕方を動画で見て、真似してやってみたり、楽しんで遊んでいました。名前もどこから出てきたのか、「いけるいけるマッサージ屋さん」という名前が付きました。これからどう続いていくか、楽しみです♪

土粘土で遊んだよ!

月組さんは粘土で遊ぶ事が大好きです。そんな子ども達と土粘土を使って遊んでみる事にしました。今回は、手で遊ぶだけでなく、足も使って遊んでみました。沢山踏むと、だんだん薄くなってきて、薄くなった粘土に穴を開けてみたり、丸めてみたりして遊びました。そこから見立て遊びが始まって、ケーキやパンを作って遊ぶ子もいました。団子やコップを作って、優雅なカフェタイムを楽しむ子もいましたよ♪子ども達の工夫や見立て遊びの広がりに面白さを感じました。

今月の主な遊び・活動

- パラバルーンやミニパラバルーンを使って遊びます。
- 友達と協力しながら、2 人組の遊びを楽しみます。
- バチや楽器を使ってリズム遊びをします。

お願いします

いつも素材集めにご協力いただき、ありがとうございます。ご家庭でご不要になったタオルなどございましたら、お持ちいただけると幸いです。また、素材もお待ちしております。

すまいる雪 life

9月号

雪組クラス通信担任:河谷茶々

残暑でまだまだ暑い日が続いていますが、みなさまはお変わりありませんか。少し日焼けした子ども達は、「〇〇行ってん!」「こんなことしたよ!」等とたくさんお話してくれる表情からは、楽しかった!の気持ちが溢れていました。さて、長い夏休みも終わり行事がたくさんの二学期が始まりました。子ども達と見たり感じたりする中で、一緒に考えたり、話し合い、遊びを深めたりしながら一つ一つの瞬間を大切に過ごしていきたいと思います。また、子ども達みんなが様々なことにチャレンジできますよう努めてまいります。今月もどうぞよろしくお願いいたします。

こんな船に乗ってみたい

さっちゃんが住んでいる海から、船へと会話が広がっています。船の図鑑を見たり、種類や機能を知ったりもした子ども達。そこで、船を作って遊びました。様々な形の小さい木片を組み合わせ、ボンドで貼っていくと…自分だけのオリジナル船ができました。実際に水に浮かばせて走らせてみたりして遊びました。オリジナ

ルの船は、子ども達にとって、宝物の ■

一隻になったようです。







トマトおいしいー

5 月に植えたトマトの苗ですが、黄色や赤色 やオレンジ色等のいろいろな色のミニトマトが 実りました!何度も何度も話し合った結果、トマトをカレーに入れて食べることになりました。(給食室の方にトマトを焼いていただきました)自分達で作ったお野菜、トマトは格別で「甘くて美味しい!」「トマト好きになった。」等と、とてもいい笑顔で食べていました!フルーツのようでとても美味しかったです。子ども達にとって、トマトを育てるにあたり、強い雨風で落ちてしまったりという(自然の中で育てる)難しさ、命の大切さ、愛着、喜び、達成感等を感じ、全てが食育につながっていました。

今月の主な遊び・活動

- 移動動物園でいるいろな動物に触れたり観察したりを 楽しみます。
- ・二人で力を合わせた遊びを楽しみます。
- ピクトグラム作りを楽しみます。

さっちゃんからお手紙の返信が!!!

大和川に行った後日、さっちゃんへお手紙を書きました。「またあいにいくね。」「いっしょにあそびたい。」「だいすき。」等、さっちゃんへ心を込めて素敵な文章や絵を描いていました。年長、光組の(プロジェクトの一環としてある)ポストに投函し、年長さんが届けてくれることを願い、「届いたかな。」「喜んでるかな。」とドキドキワクワクして待っていた雪組の子ども達。数日後、雪組に光組の子ども達がお届け物として手紙を届けてくれました。開けてみると…さっちゃんからのお手紙でした。そこには、「おてがみありがとう。」「またゆめであおうね。」「だいすき。」等や、絵が描いてあり、子ども達は目を丸くして驚きと嬉しさの気持ちでいっぱいでした。みんなの心とさっちゃんの心が繋がっているなと感じました。よかったね雪組のみんな^^(光組のみんな、ありが

とう!)



化石発掘&化石作り

魚を焼くと出てきた骨から、恐竜等の様々な骨のお話になり、化石のお話になりました。園内に化石を見つけに行くと、恐竜の化石、サメの化石、マンモスの化石等たくさん見つけていた子ども達でした。また、生痕化石という化石を紹介すると、「作りたい!」と、早速、自分の手やブロック、葉っぱ等を紙粘土に押し付けて、型を取り生痕化石作りを楽しみました。

お願いします

空き箱やロール芯、カップ等をお持ちいた だけると嬉しいです。



きらっと★ほし便り 9月号

星組クラス通信 担任 上野絢子

いよいよ2学期が始まりましたね。夏休みはいかがお過ごしでした か。私は川や海に行ったり、船に乗ったりとリフレッシュしました♪幼 稚園では、『たのしいなつやすみ』を通して、子ども達から素敵な夏の 思い出をたくさん聞けることを楽しみにしています(^^)

2学期は遠足や運動会など、ワクワクする行事がたくさんありますね。 子ども達が遊びの中で感じたこと、想像したこと、様々な思いをこれか らも大切に2学期もより一層楽しい保育を目指していきたいと思いま す。まだまだ暑い日が続きますので、体調に気を付けながら、過ごして いきましょう!今月もどうぞよろしくお願いいたします。















トイレ









オオカミさんのお家から…

6月頃、オオカミさんが来てくれるように、お家作りをしていた子ども達。段ボ ールでトイレや冷蔵庫、洗濯機などを作り、本格的なお家になってきました♪ 実際のお家に近い形になっていくと、「頑張って作ったから壊れてほしくない!」 という思いがあるようで、作ったものやままごとの道具の扱い方が段々と丁寧に なっていきました。ままごとの野菜が地面に落ちると、「あぁ!洗わなくっち ゃ!」と洗う真似をしたり、作った冷蔵庫を勢いよく閉める子がいると、「そんな に強く閉めると、指挟むよ!」と言ったりするなど、お家でもそんなことがあっ たのかな~と思うような場面がたくさん見られます。最近では、「そろそろ片づけ しよっか。」と声を掛けると、使ったお皿やシンクまで、1つ1つ丁寧に洗う真似 をするので、片付けが以前の倍かかるようになってしまいましたが(笑)子ども 達のままごと遊びが豊かになっていく様子が面白くてなりません(^^)



どんな道?

最近の会話の時間は、子ども達が興味 を持っているマークを使いながら、道 作りをしています。子ども達が考えた 道や建物をわたしが壁一面に貼った 紙に描いていくのですが、友達が考え た道と自分の道が繋った!道を辿っ ていくと、〇〇屋さんに到着!など、 自分達が考えたものが形になってい く様子に子ども達の笑いは絶えませ ん。また、コーナー遊びでは、人や車 のパペットを作り、自分達が考えた道 を歩かせたり、お買い物ごっこをした りしながら遊んで

います。

友達と一緒にやってみよう!

1学期、体育遊びでは2人組のかけっこに挑戦したり、みん なでパラバルーンをしたり、友達と一緒にやってみる遊びを 経験してきました。「友達と一緒に」は楽しいけれど、力や思 いの調節は少し難しい!

2 学期に入ると、友達と一緒に協力する、一緒になってやっ てみる遊びがより増えていくと思います。時には上手くいか なくて、ぶつかり合うこともあるでしょう。そんな時は、答 えをすぐに伝えるのではなく、「どうしたらいいんだろう。」 と一緒になって考えていきたいと思います。友達と一緒に遊 ぶと楽しいな、友達とだからこんなことが出来た!そんな経 験をたくさん出来るようにしていきたいです(^^)

今月の主な遊び・活動 😲 🔮 👯















- パラバルーンやミニパラバルーンを使って遊びます。
- 友達と協力しながら勝ち負け遊びを楽しみます。
- みんなが集めたマークを持って、園外へ探検に行きたいと思 います。

Let it go Doves

9月号

鳩組クラス通信 担任・吉田・莉音 厳しい暑さの夏休みとなりましたが、皆様はいかがお過ごしでしたでしょうか?黒く焼けた、子どもたちから楽しかった夏休みが感じられます。「海行ってきた。」「お泊り行ったよ。」など、たくさんの思い出を話す子どもたちがいました。これから子どもたちのお話を聞くことも楽しみにしています。さて、長期休みを終え、いよいよ今日から二学期が始まります。二学期は、運動会、音楽会、遠足など様々なイベントがあります。子どもたちの成長を、感じられたらと思います。

二学期もどうぞよろしくお願いいたします。

~水遊び気持ちいい~

プールバックを持ってきた日から「今日プール入る?」「明日がプール?」と楽しみにしていた鳩組さん。水遊びの日、あいにくの雨で、プールが入れなく、「次は入れるようにお願いしておく」「テルテルボーズお家で作っとく」と晴れることを願っていました。そして、水遊びの日「先生晴れたよ。今日は入れるやんな。」と元気いっぱいで登園しました。プールの中では、大きなビート板をみんなで掴み、バタ足をして進んで見ることに、挑戦する姿が見られました。「進めた。」とみんなで協力して出来たことに喜びを感じていました。また、「お顔、お水につけれるで。」とつける姿にお友達も驚き、新たな挑戦のきっかけにもなっていました♪

~土粘土~

年中さんでの、初めての土粘土。年少さんの頃に遊んだことがあり「これ知ってる」「早くしたい」とウキウキ、ワクワク。土粘土は大きいものを作るものに良いと知り、遊んでみることに! 隣にいるお友達の作る姿に「すごい。」「なんか大きいな。」と興味を持ち、次第に「一緒に作ろう。」と協力する様子がありました。気付けば、「虫の電車。」など虫さんのお話になっていて、虫に対する思いが沢山ある鳩組さんだと感じました♪

今月の主な遊び・活動

- パラバルーンを使って、遊びます。
- 様々な葉っぱを探しに行きます。
- 葉っぱを使って遊びます。
- 模様を作って遊びます。

~もう年中さんやもん~

年中さんになり、一学期が終わりました。四月の頃は、新しいクラスに緊張していた子どもたちも、気付けば、鳩組さんに慣れ、ありのままで、いきいきと遊ぶ姿が見られるようになりました。お給食の時には「今日のお当番何グループ?」と聞きにきて、積極的にお当番活動も頑張っています。「こんな大きいのも運べる。だって力持ちの年中さんやもん。」や苦手な食べ物も自ら口に運ばせる姿に大きな成長を感じます。また、困っているお友達、年少さんを見かけると、「どうしたん?先生に言ってくるから待っててね。」と声を掛ける、優しい気持ちも育っています。二学期には、どんな姿があるのか、楽しみにしています♪

~地蔵祭り~

お祭りが楽しみな気持ちと久しぶりにみんなに会える嬉しさで、元気いっぱいの登園でした。お祭りのお部屋へ入ると、お祭りの歌が流れていることや楽しそうな遊びが沢山あることに目を輝かせていました。ヨーヨ釣りやスーパーボールすくい、輪投げなどのゲームを楽しんだり、盆踊りを踊ったり、お地蔵様にお参りをしたりしました。そしてデザート屋さんへお買い物♪好きなものを自分たちで決め、チケットを渡すと貰えることが楽しかったようです。「おーまつり、おーまつりたのしいな。」と作った歌を歌う姿もあり、すごく楽しい 1 日になりました。







お願いします

活動で、点の遊びをしようと思っています。不要になった、ボタンやおまめ、ビーズ、キャップなど、点の素材をお持ちいただけたらと、思います。また、不要なタオルがございましたらお持ち頂きたいです。よろしくお願いいたします。

Garden story

9月号

花組クラス通信 担任:原口久代 こんがりとやけた子ども達の顔に、この夏の成長を感じるこの頃…。皆様、いかがお過ごしでしたか。また、お忙しい中、『たのしいなつやすみ』をいっしょにお楽しみ下さりありがとうございました。9月の会話の時間や活動で遊びを更に広げていけたらと思っています。

さて、いよいよ今日から2学期がスタートしました。今月の移動動物園を はじめ、様々な行事があり、子ども達の成長が今から楽しみです。

まずは、少しずつ園生活のリズムを取り戻しながら、みんなで元気に楽しく 過ごしていきたいと思います。今月もどうぞ宜しくお願いいたします。

ハプニングだらけのウォータースライダー作り

暑い夏。「マグマグにウォータースライダーを作ってあげよう!」と連日、必要な物を皆で相談し、準備し、やっと迎えた当日。パイプやホース、トユを組み合わせて張り切って作っていく子ども達。「こんなに長いのが出来た!」、「こっちとくっつけよう!」とどんどん繋げていきます。いざ、お水を流してみると、「わぁ~!!ここから漏れてる!」、「こっちは外れた!」と大騒ぎ。また、「マグマグが中から出てこない!」とホースの中で詰まってしまい、さぁ大変!あちこちで次々に起こるハプニング!誰かが「うわぁ~!」と言うと、そこにお友達が集まり、皆で水を流したり、ホースを揺らしたり…。「こうしたら良いんじゃ…?」と思い付くことをそれぞれ試しながら遊んでいます。水の勢いが強くて繋げたホースが外れたり、傾斜が緩すぎて思うようにマグマグが流れなかったり…と色んなことが起こりましたが、「なんで~?」と大笑いし、むしろハプニングを楽しんでいます。「マグマグ喜んでる。」、「僕も小さくなって滑りたいな♪」と羨ましそうな声も聞こえてくるほど。マグマグと夏の楽しい思い出が出来ました。次は何して遊ぼうかな~♪





もっと ちょ~だい!

スライムで遊んだある日。初めて遊ぶという子も多く、ワクワクしながら腕まくりをし準備万端!「冷たい~!」、「気持ちい~♪」、「ぷるぷるや~。」等と手のひらで感じた温度や感触が思わず口から溢れ出す子ども達。ぎゅ~っと握りつぶしたり、びよ~んと伸ばしたり。どこまでも伸びるスライムに子ども達の目線や身体の動き、そして面白さもどんどん大きくなっていく様子。「なんか蜘蛛の巣なのできた!」、「ほんまや!ベタベタするし本物みたい♪」と見立て遊びから会話が盛り上がる一方で、様々な色のスライムを混ぜ合わせ色遊びをしたり、カップやストロー等を使ってごっご遊びを楽しんだりする子も。「もっとちょうだ~い。」と大量のスライムを使って思いっきり感触遊びを楽しんだ花組さんでした。

今月の主な遊び・活動

- 友達と協力しながら、勝ち負け遊びを楽しみます。
- パラバルーンやミニパラバルーンを使って遊びます。

ペタペタ ぎゅっ! スタンピング遊び

マグマグにくっつくものを使ってスタンピング遊びをしました。始めは、「え?これ絵具に付けていいの?」と驚き、ちょっぴりドキドキ。「ぎゅっ。」と言いながら紙に押し当て、そ~っと紙から離し「出来た~!」と声を弾ませ、繰り返し遊ぶ姿がまた可愛くて…。(*^*)色んな物の型が付くのを面白がったり、色んな形を組み合わせて見立て遊びが広がったり♪同じものでも、向きや面を変えて遊ぶ姿も見られ、遊びの中で様々な思いが生まれ、試したことが紙にぎゅっと詰まっていました。

お願いします

- 〇造形コーナーで使う空き箱、芯、カップ等 がありましたらご協力お願いいたします。
- 〇リュックの中の着替えのセットに、靴下、 肌着を入れていただけますと助かります。